

ABSTRAK

FUJI TRI RAMADHANI. NIM 1133111025. Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa dengan Menggunakan Model Pembelajaran Simulasi pada Mata Pelajaran IPS Kelas V SD Negeri 027977 Binjai Barat T.A 2016/2017.

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan motivasi belajar siswa pada materi peristiwa sebelum proklamasi kemerdekaan Indonesia dengan menggunakan model pembelajaran Simulasi kelas V SD Negeri 027977 Binjai Barat.

Jenis penelitian ini adalah penelitian PTK, dengan tindakan model Simulasi. Subjek dalam penelitian ini adalah seluruh siswa yang berjumlah 32 orang siswa. Penelitian ini dilakukan sebanyak 2 siklus, yakni siklus I dan II. Setiap siklus terdiri dari 4 tahap yaitu perencanaan, pelaksanaan, pengamatan, refleksi. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah lembar observasi motivasi siswa, lembar angket motivasi siswa serta lembar observasi guru. Lembar observasi motivasi siswa dilakukan sebanyak 3 kali, pada kondisi awal dimana belum diterapkan model pembelajaran, kemudian siklus I dan II. tidak jauh berbeda lembar angket motivasi siswa hanya diberikan sebanyak 2 kali pada akhir siklus I dan akhir siklus II. Sedangkan observasi guru dilakukan saat proses belajar mengajar berlangsung.

Berdasarkan analisis data, diperoleh tingkat ketuntasan belajar siswa pada kondisi awal sebesar 31,25%, siklus I sebesar 59,37%, siklus II sebesar 81,25% setara dengan 26 orang siswa. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa dengan menggunakan model pembelajaran Simulasi dapat meningkatkan motivasi belajar siswa, pada mata pelajaran IPS materi pokok peristiwa sebelum proklamasi di kelas V SD Negeri 027977 Binjai Barat T.A 2016/2017. Disarankan kepada guru untuk menggunakan model pembelajaran Simulasi ketika proses pembelajaran sedang berlangsung, agar siswa memiliki motivasi yang baik dan semangat belajar yang tinggi sehingga tujuan pembelajaran yang diinginkan dapat tercapai.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa meningkatkan motivasi belajar siswa dengan menggunakan model pembelajaran Simulasi pada mata pelajaran matematika kelas V SD Negeri 027977 Binjai Barat. Oleh karena itu, model pembelajaran Simulasi dapat diterapkan sebagai salah satu alternative dalam meningkatkan motivasi belajar siswa.



THE
Character Building
UNIVERSITY